



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN, PRESENTA DENUNCIA CONTRA ALFONSO ROMO Y VECTOR, CASA DE BOLSA, POR LAVADO DE DINERO; LÓPEZ-GATELL, LEVANTA REPUDIO DE LA OPOSICION

Ayer, dirigente nacional de la primera oposición en este país, Jorge Romero Herrera, presentó denuncia de hechos ante Fiscalía General de la República, por presuntos delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita y encubrimiento, en contra de Vector, Casa de Bolsa, S. A. de C. V., y su titular, Alfonso Romo Garza, ex Jefe de la Oficina en Presidencia de la República, en el sexenio pasado.

Afuera de instalaciones en Fiscalía que preside Alejandro Gertz Manero, el panista, explicó a medios de comunicación e información, que la denuncia se presenta con base en información oficial del gobierno de Estados Unidos y no en rumores ni especulaciones.

-“Consistente que, la Casa de Bolsa, es decir, la institución financiera propiedad de quien titulaba la entonces Jefatura de la Oficina de la Presidencia del anterior sexenio, está siendo denunciada, está siendo imputada, por lavado de dinero al narcotráfico en este país”.



-“Y nosotros, venimos a decirlo hoy, con toda claridad, esto no es una ocurrencia del PAN, no se le está ocurriendo a la oposición en México. Nosotros, con base en esa noticia criminal, estamos generando esta denuncia de acuerdo con lo que dijeran instituciones gubernamentales de Estados Unidos. Esto no es una columna, no es un tuit que a alguien se le ocurrió, es una imputación directa del Departamento del Tesoro, del gobierno de Estados Unidos”.

Con las propias palabras del siniestro antecesor de Claudia Sheinbaum Pardo, Jorge Romero Herrera, afirmó que no había forma de que no se enterara de las operaciones que realizaba Alfonso Romo al frente de Vector, Casa de Bolsa.

Con alusión, a tenebroso personaje que se refugia en Chiapas, añadió:

-“Decía, palabras de él: no hay manera de que todo lo que pasa en la escalera, de arriba abajo, no hay manera de que no se entere el Presidente. Todo se hace con la complacencia del Presidente, respuesta del mismo antecesor”, recordó el ex diputado federal.

Sin ambages, puntual, Jorge Romero Herrera, agregó que no hay duda:

-“El crimen organizado no solo penetró territorios, sino también instituciones. No tocó la puerta de Palacio, entró, se sentó a la mesa y dictó agenda”.

-“Durante años, nos dijeron que, ellos, eran distintos, que venían a erradicar la corrupción y, a combatir al narco. Hoy, con hechos, y no con discursos, queda claro que, esa narrativa se vino abajo. La realidad alcanzó al obradorismo: los tentáculos del crimen llegaron hasta el corazón del poder presidencial”.



Jorge Romero exigió que, Fiscalía General de la República, abra de inmediato una carpeta de investigación y cite a comparecer a los titulares de la secretaría de Hacienda, Edgar Amador Zamora; la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez; Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

Contexto en el cual, instruyó a grupos parlamentarios del PAN en el Congreso de la Unión, impulsar creación de una comisión especial para la investigación del caso Vector y que se indaguen a todos los actores que se involucran y que caiga quien tenga que caer.

Otro ex diputado federal, hoy, vocero nacional del partido, Jorge Triana Tena, despejó suspicacias y definió que el asunto, no es un ataque al gobierno ni a la Presidencia.

-“Es una investigación en contra de propietarios y de empresas encargadas de llevar a cabo movimientos financieros, de Casas de Bolsa, de bancas comerciales y de instituciones financieras”.

Resaltó que, en este país, tiene que haber piso parejo para todos, no puede continuar espiral de impunidad, se debe poner fin de inmediato.

El director Jurídico del Comité Ejecutivo del PAN, Santiago Torreblanca Engell, refirió que, en el pasado, ya observaron casos de supervisión para detectar operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Empero, acusa que lo que no se había visto, hasta el momento, es que el gobierno, con conocimiento a través de la Unidad de Inteligencia Financiera y de la Comisión Nacional Bancaria de Valores, “no movieron un dedo”, sobre acusaciones de lavado de dinero en una empresa ligada a gente cercana al gobierno.

Lapidario, el responsable del área Jurídica en la dirigencia nacional:

-“Estamos en un régimen que gobierna con la izquierda y que lava con la derecha”.



-“No les interesa sólo proteger banqueros, les interesa proteger a los beneficiarios finales de ese dinero. Que ya sabemos quiénes son, los políticos de Morena, Carmona, compañía y Andy”.

Presente en la comitiva panista que acudió a las instalaciones de FGR, diputada federal, Kenia López Rabadán -segunda vicepresidenta en mesa directiva que preside Sergio Carlos Gutiérrez Luna-, pondera: acusaciones que se dan a conocer desde el gobierno de Estados Unidos, obligan que la investigación no solo sea en la Unión Americana, sino también en México “y por eso acudimos a la FGR”.

Otra ex diputada federal, Mariana Gómez del Campo, expuso que, el PAN, cree de manera firme, en las instituciones y presentarán denuncias que sean necesarias ante FGR, o cualquier otra institución que deba de investigar el caso.

En San Lázaro, el diputado panista, Héctor Saúl Téllez Hernández, con alusión al gobierno antecesor de Presidenta Sheinbaum, acusó en conferencia de prensa que ofreció el grupo parlamentario:

-“El gobierno no solamente se ha convertido en un gobierno espía, sino que, hoy, pesan sobre este gobierno, este régimen, graves acusaciones de narcolavado. El crimen organizado y el narcotráfico no sólo tocó puerta del Palacio Nacional, abrió la puerta, entró, se sentó en la propia oficina presidencial y, desde ahí, dictó actividades y dictó agenda”.

Contexto en cual, resaltó denuncia de hecho que presentaron ante FGR, para llegar a fondo en la investigación de acusaciones que hace el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos y dio a conocer que no conciben por qué, a casi un año de que la Unidad de Inteligencia Financiera de nuestro país, conociera investigaciones que se daban a instituciones financieras, no se hiciera nada.



-“Es por eso que, hoy, demandamos que la Fiscalía investigue el posible delito de operaciones ilícitas con dinero sucio del narcotráfico, a través de la empresa Vector, de donde es propietario Alfonso romo, quien fuera el Jefe de la Oficina de la Presidencia, nombrado por el antecesor de Claudia Sheinbaum.

Téllez Hernández, resaltó que el gobierno pasado, en Estados Unidos, lo acusan de un gobierno que se dedicaba a hacer lavado de dinero desde la Oficina de la Presidencia, “entonces, creemos que es necesario que la opinión pública y todos los mexicanos, conozcamos a fondo hasta dónde llegan estas investigaciones”.

En el Senado, Ricardo Anaya Cortés, observa como asunto grave, que el gobierno de Estados Unidos, señale de manera directa, a tres bancos mexicanos de lavar dinero del crimen organizado, de lavar dinero de narcotraficantes.

Puntual, señala: uno de esos bancos, su propietario, está muy ligado al antecesor de Presidenta Sheinbaum “y lo que nosotros exigimos es que aquí, no haya encubrimiento, que haya una investigación a fondo, que se aplique todo el peso de la ley, caiga quien caiga, esa es nuestra exigencia y es por eso que se presentó la denuncia”.

Con alusión al discurso político de la aristocracia de Morena, observa:

-“Y, efectivamente, no pueden decir que no hay pruebas, porque en el caso Vector, fue la propia Unidad de Inteligencia Financiera de este gobierno, está documentado, lo que pasa que no lo habían querido hacer público, la que detectó que había malos manejos y, que era posible que se estuviera lavando dinero del crimen organizado”.

El país quiere saber, añadió Ricardo Anaya, quién, durante el sexenio anterior, pidió a ese banco cercano al que fue Presidente, que ayudara a lavar dinero del crimen organizado.



-“Esto se tiene que esclarecer, porque esta sospecha de que la estrategia de abrazos no balazos implicó apoyar al crimen organizado, permitirles trabajar a sus anchas, bueno, pues resurge a la luz de este escándalo y, es por eso que, nosotros estamos exigiendo una investigación objetiva, una investigación a fondo, caiga quien caiga”.

En la superlavandería que se “transformó” Vector, Casa de Bolsa, ya se menciona nombre de la senadora, de Morena -Tamaulipas-, Olga Patricia Sosa Ruiz, quien, presuntamente, sus familiares, hicieron operaciones por 30 mdp, el senador panista reitera que, por ello, exigen transparencia total con investigación a fondo.

-“Porque cada vez están saliendo más nombres de personas ligadas tanto con el gobierno actual como anterior, que están vinculados a este banco, que tienen cuentas millonarias.

-“Entonces, el que el banco favorito de la 4T haya lavado dinero del crimen organizado, de los narcotraficantes, que muchos integrantes del gobierno tengan cuentas en ese banco, pues es algo que no puede pasar por alto, que se tiene que investigar a fondo, porque todo indica que, como nosotros lo hemos venido señalando, hay vínculos entre gente que ha estado o está en el gobierno, justamente con organizaciones criminales y nada daña más al país que eso”.

Muchas, las señales que vienen desde Estados Unidos.

No debe sorprender a los mexicanos y, al mundo, si cualquier día de este año, un operativo de la DEA en coordinación con los órganos de seguridad nacional y de inteligencia de Estados Unidos, aprehenden a “ysq” por delitos que ya lo indagan allá.

¡Y titular de SHCP, trabajo en Vector, Casa de Bolsa, de Alfonso Romo!

¡Viva México! ¡Vivaaa!



EN EL CHACALEO

Cual anotamos ayer, en este modesto espacio, el senador Rodolfo Fernández Noroña, confirmó que, periodo extraordinario de sesiones, termina hoy. “Mañana (hoy), terminamos. Mañana, en los hechos, es mi último día como presidente de la Cámara de Senadores, porque si bien, yo voy a seguir presidiendo la Comisión Permanente, no creo que vaya a haber otra reunión del pleno de la Cámara de Senadores”, conforma... Refiere que, previeron terminar mañana, miércoles, “terminamos mañana (hoy)”... Fecha que aprobó Comisión Permanente, es terminar el 2 de este mes que, hoy, inicia... El controversial legislador, parecería que adquirió pleito por los siglos de los siglos, con el PT, como la senadora Geovanna Bañuelos de la Torre, a quien no ve con buenos ojos, lo suceda en la mesa directiva... O con el coordinador del PT en San Lázaro, Reginaldo Sandoval Flores, un rijoso legislador, peleonero, cual demostró ayer, en sesión de los diputados federales, donde aprobaron Ley Federal de Competencia Económica y Ley Federal de Entidades Paraestatales, con lo cual, venganza de siniestro antecesor de Presidenta Sheinbaum, extingue la Cofece, Comisión Federal de Competencia Económica, y crean Comisión Nacional Antimonopolio, que se integra por 5 comisionados que nombra Claudia Sheinbaum Pardo; nuevo ente, a modo, dependerá de la secretaría de Economía, o sea, de Marcelo Luis Ebrard Casaubón... En este asunto, se calentaron los ánimos entre nuestros representantes populares, lo cual motivó subir a tribuna, **Ricardo Monreal Ávila,**





quien exhortó prudencia y sensatez de grupos parlamentarios; el priista, Rubén Ignacio Moreira Valdez, quien secundó a su adversario, y condenó actitud porril de los petistas y criticar cuantiosa deuda externa del país, en promedio -desde el locuaz que pactó el poder con el PRI en el 2018, cual enteró al país en tiempo y forma, Jorge Castañeda Gutman, hasta el primer semestre de este año-, 1 billón de pesos por año... El benefactor de Morena en el 2018, Enrique Peña Nieto, heredó a siniestro sucesor, ese flagelo económico en 10.5 bdp... Hoy, se aproxima deuda de México, en los 18 bdp... ¡Caramba!... Cuando se calentaron los ánimos en esta parte de la sesión en San Lázaro, dio vergüenza oratoria del petista, Reginaldo Sandoval Flores, quien, utilizó discurso zalamero y lambiscón con el régimen pasado y, el actual, y decimos actual, porque no se harta de quemar incienso y adorar al nefasto antecesor del gobierno claudista... No creemos que, Claudia Sheinbaum Pardo, necesite de mensajes lambiscones y zalameros de un partido que, se los dijo el diputado Rubén Moreira Valdez,



representan el 4% de la población... Y eso, con el auxilio del partido en el poder. Y tienen que utilizar ese discurso, porque el malvado antecesor del pasado reciente, los rescato de perder su registro... ¡Uy!, de vivir doña Rosario Ibarra de Piedra y el prócer de Veracruz, don Heberto Castillo Martínez, no tolerarían que, ese tipo de legisladores rijosos, que se eternizan en el Partido del Trabajo por los siglos de los siglos, exploten a su favor, siglas de la fuerza política que contribuyeron a fundar y fortalecer a través de los años... Quizá están molestos porque senadora Geovanna Bañuelos de la



Torre, ya no se menciona para presidir mesa directiva a partir del 1 de septiembre próximo... El mismo Rodolfo Fernández Noroña, expone que ya se habla de la combativa senadora, Laura Itzel Castillo Juárez, mujer de izquierda, bagaje, oficio, visión de futuro y no se prestaría, ¡jamás!, a actuar como sus correligionarios en San Lázaro, en tribuna o en la curul... A la hija del ingeniero Heberto, el malvado hombre que presidió este país, tardó años en rehabilitarla en Morena y en actividades públicas... Directo, el senador Fernández Noroña, advierte que si la petista, Bañuelos de la Torre, entra al proceso interno de los senadores de Morena para la mesa directiva del próximo periodo ordinario de sesiones, él, se apunta al mismo, para la reelección... En este asunto, la señal es que, sí hay coordinador parlamentario y se llama Adán Augusto López Hernández... Repudio de la oposición, el nombramiento que hizo “ysq”, para que el doctor muerte, como lo llaman adversarios de régimen, a Hugo López-Gatell Ramírez, sea nuestro representante en la Organización Mundial de la Salud, con sede en Ginebra... Así se expresó el diputado panista, Éctor Jaime Ramírez Barba, cuando le pidieron opinar esa designación: “que su líder moral, además de recomendar el ¡detente!, le pidió a la Presidenta que hiciera las cosas. ¡Qué pena! ¡Qué pena!, que la Presidenta ceda a chantajes. Algo debe haber”... El legislador opositor califica al ex Subsecretario de Salud como “el mitómano de salud, ahora es el mitómano de ex salud, pero es un mitómano, porque vino a mentirle aquí a los diputados y nunca cumplió su palabra y le mintió a todos los mexicanos”... Visceral, el senador Ricardo Anaya Cortés: “manifestar nuestro absoluto y más enérgico rechazo al nombramiento”. En tiempos de la pandemia Covid-19, fue negligencia criminal, es decir, sus errores, están detrás de la muerte de cientos de miles de personas; ocultó muertes, minimizó eficacia del cubrebocas; su gestión fue desastrosa”... Una falta de respeto, afirma, esa designación, un golpe inaceptable a cientos de familias que perdieron a su ser querido, por la pandemia Covid, por responsabilidad de este pseudo doctor... “Su gestión, fue de negligencia criminal. Proponer a este personaje responsable de tantas muertes, nos parece absolutamente inaceptable”... ¡Zas!...



Diputados aprobaron 3 dictámenes en materia de lavado de dinero, desaparición de personas y en materia de competencia económica y ley de entidades paraestatales... Presidente en mesa directiva, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, clausuró sesión a las 2:25 horas de hoy, y citó para siguientes 8 horas de este 1 de julio... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...